



Ifigenia Martínez será la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados



Este miércoles 28 de agosto, **Ifigenia Martínez** fue designada como la próxima **presidenta de la Mesa Directiva** de la Cámara de Diputados, cargo que asumirá el 1 de septiembre. Esta decisión se tomó tras un acuerdo dentro de la **bancada de Morena**, donde también se eligió a **Alfonso Ramírez Cuéllar** como vicecoordinador del grupo parlamentario.



NOTICIA DESTACADA

Ricardo Monreal es elegido coordinador de Morena en la Cámara de Diputados para la LXVI Legislatura

Una trayectoria histórica

Nacida el 16 de junio de 1930 en la Ciudad de México, Ifigenia Martínez es una **figura clave** en la política mexicana. Fue una de las fundadoras del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)**, junto con líderes históricos como **Cuauhtémoc Cárdenas** y **Porfirio Muñoz Ledo**. Su carrera incluye haber sido diputada federal en tres ocasiones y senadora en varias Legislaturas.

Desde el 1 de septiembre de 2018, Martínez se ha desempeñado como **senadora al Congreso de la Unión** por la Lista Nacional, y ha sido presidenta de la Mesa de Decanos en el Senado. En su larga trayectoria, destaca su logro como la primera senadora de la república electa por el Distrito Federal, representando a un partido de oposición.



Apoyo a la Cuarta Transformación

Aunque Ifigenia Martínez se distanció del PRD con el tiempo, ha mantenido un **papel activo en la política** nacional. En 2018, expresó su respaldo a Andrés Manuel López Obrador en su tercera candidatura presidencial, integrándose a la causa de la Cuarta Transformación.

La elección de Martínez como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados refuerza la presencia de figuras históricas dentro de la bancada de Morena, en un momento clave para la consolidación de los **proyectos legislativos** del gobierno.

<https://www.porestonet/mexico/2024/8/28/ifigenia-martinez-sera-la-presidenta-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados.html>